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«Za мир! Труд! Май!», 
«Zа мир без нацизма!» 
— под такими девизами 
Федерация независи-
мых профсоюзов России 
(ФНПР) в рамках перво-
майских мероприятий 
проведет всероссий-
ский автопробег – в под-
держку человека труда, 
российской армии и 
действий президента 
страны Владимира Пу-
тина.

Участниками авто-
пробега и сопутству-
ющих митингов будут 
тысячи профсоюзных 
лидеров и активистов 
из всех регионов Рос-
сии. Отправными точ-
ками пробега станут 
Хабаровск, Пятигорск, 
Ростов-на-Дону, Санкт-
Петербург и Тула. Про-
фсоюзные автоколонны 
пройдет через Читу, 
Красноярск, Екатерин-
бург, Нижний Новгород, 
Воронеж, Тамбов и мно-
жество других городов. 
1 мая — День солидар-
ности трудящихся — 
участники автопробега 
встретят на Красной 
площади в Москве, при-
соединившись к про-
фсоюзному шествию. А 9 
мая объединенная про-
фсоюзная автоколонна 
прибудет в Волгоград, 
где на Мамаевом кургане состоятся масштабные меро-
приятия, посвященные Дню Победы.

Цель автопробега – поддержка действий руководства 
страны и решений, принятых президентом России Вла-
димиром Путиным, необходимость сплочения общества, 
активной работы по укреплению экономических и соци-

альных позиций России, 
поддержки занятости и 
доходов людей.

Руководство пробе-
гом поручено замести-
телю председателя Фе-
дерации независимых 
профсоюзов России 
Александру Шершуко-
ву, заместителем на-
значен секретарь ФНПР 
Дмитрий Чуйков.

Ярославское объ-
единение профсоюзов 
также примет участие 
в одной из самых мас-
штабных акций в исто-
рии профсоюзов Рос-
сии  - в первомайском 
общероссийском авто-
пробеге.

- Профсоюзы Ярос-
лавской области от-
кликнулись на решение 
ФНПР о проведении 
всероссийского авто-
пробега: 29 апреля три 
машины Объединения 
выедут в Тулу, где собе-
рутся автоколонны с ре-
гионов ЦФО, - рассказал 
лидер региональных 
профсоюзов Сергей Со-
ловьев. 

- Первомайский ав-
топробег  - символ на-
шей силы, единства, 
солидарности. Вместе 
с профсоюзами всей 
страны мы заявляем о 

необходимости объединения усилий в борьбе за мир без 
нацизма, достойные рабочие места и достойный труд, - 
подчеркнул председатель Профобъединения.

 Использованы материалы с сайта ФНПР

А В Т О П Р О Б Е Г  - 
П Е Р В О М А Й С К И Й  В С Е Р О С С И Й С К И Й

 «Za Мир! Za Труд! Za Май!»  - 
под таким лозунгом пройдет первомайская акция в этом 

году.  
По решению Координационного комитета солидарных 

действий ФНПР основными формами акции профсоюзов при 
благоприятной эпидемиологической обстановке в регионах 
будут шествия и митинги, автопробеги, массовые консультации 
по трудовым правам, голосование граждан и коллективов в 
поддержку Резолюции Первомая. Кроме того, планируется 
проведение собраний активов, профсоюзных уроков в учебных 
заведениях, праздников Труда, Дней Труда.

Лозунги первомайской акции профсоюзов в 2022 году:

За мир! За труд! За май! (Zа мир! Zа труд! Zа май!)
ZA Мир! Труд! Май!
Zа армию! Zа Президента!
Когда мы едины – мы непобедимы!
Ликвидации и простою – нет! Национализации – да!
Господдержка только предприятиям, где есть профсоюзы!
Гарантии роста российскому производству!
Сила профсоюзов в единстве и солидарности!
Сила – в сплоченности! Правда – в единстве!
Миру – мир!
Мы – Zа сильную Россию!
Переобучение и социальные гарантии для оставшихся без работы!
Zа_профсоюз!
Профсоюз – Zащита! Zанятость! Zаконность!
Северные надбавки для молодежи – с первого дня работы!
Ударным трудом – по санкциям!
За социальную справедливость! За достойную жизнь!
Новые вызовы – новые возможности!
Реальной инфляции – реальную индексацию зарплат!
МРОТ– не ниже реальной потребительской корзины!
Пенсиям и пособиям – защиту от инфляции!

М Ы  В М Е С Т Е !

Ярославские профсоюзы продолжают оказывать помощь 
беженцам с Донбасса. 8 апреля председатель Профобъеди-
нения Сергей Соловьев специально приехал в Белгородскую 
область, чтобы доставить туда необходимые медикаменты.

Белгородская область – один из пограничных регионов, 
куда прибыло больше всего переселенцев из Донецкой и 
Луганской народных республик. Многие из них нуждаются 
не только в безопасном месте, но и в медицинской помощи, 
специальных медикаментах.

Именно поэтому ярославские про-
фсоюзы откликнулось на просьбу сво-
их белгородских коллег об оказании 
гуманитарной помощи для прибываю-
щих в регион переселенцев.

– На прошлой неделе Белгородские 
профсоюзы обратились к нам с прось-
бой помочь беженцам, которых много 
в пограничном регионе. Есть раненые 
и пострадавшие в результате военных 
действий. Областные организации 
профсоюзов Ярославской области от-
кликнулись на просьбу товарищей и 
закупили необходимые материалы ме-
дицинского назначения. Сегодня мы 
передали помощь коллегам, – проком-
ментировал Сергей Соловьев.

В числе тех, кто по «профсоюзной 
линии» помогает беженцам на при-
граничных территориях, большинство 
территориальных объединений про-
фсоюзов. ФНПР открыт специальный 

счет для перечисления денежных средств в помощь бежен-
цам, находящимся в профсоюзных здравницах.

— Профсоюзы России этим и сильны. Наш лозунг – Един-
ство! Солидарность! Справедливость! Огромное спасибо 
всему профсоюзному активу за помощь, – поблагодарил 
коллег председатель Белгородского областного профобъе-
динения Николай Шаталов.

Профсоюзные организации, трудовые коллективы области 

оказывают помощь беженцам с Донбасса. Большинство ярос-
лавских областных организаций отраслевых профсоюзов, 
городская организация профсоюза работников образования 
перечислили денежные средства на приобретение медика-
ментов и товаров первой необходимости для беженцев из До-
нецкой и Луганской народных республик, находящихся сей-
час в профсоюзных здравницах. Наряду с территориальными 
и областными организациями профсоюзов свою помощь 
оказывают и первички. В санатории им. Воровского, напри-
мер, работники сами проявили инициативу и, чтобы помочь 
нуждающимся, собрали денежные средства на медицинские 
материалы. Первичные профорганизации госслужащих при-
обретают товары первой необходимости и передают их  нуж-
дающимся.

Помощь беженцам из ЛНР и ДНР оказали работники ПАО 
«МРСК Центра». Здесь, как и на многих других предприятиях, 
организационную функцию по сбору средств на приобрете-
ние всего необходимого взял на себя профсоюзный комитет. 
По спискам, полученным в Фонде милосердия и здоровья, 
было куплено все необходимое нуждающимся на общую 
сумму свыше 250 тыс. руб.

Продуктовые наборы, школьная канцелярия, одежда – 
это лишь часть того, что передано нашими профорганизаци-
ями для беженцев, находящихся в Ярославской области.

Свою помощь беженцам с Донбасса оказали и трудовые 
коллективы крупных промышленных предприятий: Авто-
дизеля, Славнефть-ЯНОС, Ярославского завода дизельной 
аппаратуры, Угличского завода минеральной воды, Агата, 
учреждений образования и здравоохранения.

Екатерина ТУРКИНА
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П О З Д Р А В Л Е Н И Е  В Е Т Е Р А Н А М

Меры по снижению 
санкционного давления, 
увеличение штата и объ-
емов производимой про-
дукции – об этом шла речь 
на традиционной встрече 
профсоюзного актива ЯМЗ, 
ЯЗДА и Тутаевского мотор-
ного завода с директором 
дивизиона «Силовые агре-
гаты» Константином Руха-
ни.

Директор ДСА Констан-
тин Рухани отметил, что в 
кризисный период резко 
вырос интерес к продук-
ции ЯМЗ и ЯЗДА. Поэтому 
прямо сейчас  значитель-
но увеличивается выпуск 
V-образных двигателей. 
Принимаются меры по со-
хранению темпов и объ-
емов выпуска новых дви-
гателей ЯМЗ-530. С этой 
целью активно идет поиск 
новых поставщиков им-
портных комплектующих и 
ведется работа по импор-
тозамещению.

На ЯЗДА также наблю-
дается рост заказов по 
выпуску  топливных насо-
сов высокого давления. 
Продолжается серийное 
производство модернизи-
рованной топливной ап-
паратуры. Ожидается ин-
вестирование в создание 
единой испытательной 
базы.

Рост объемов произ-
водства на предприятиях 
дивизиона был отмечен и 
в прошлом году, тогда он 
составил 13%. Выросла и 
средняя заработная пла-
та работников. На ЯМЗ по 
итогам года она превы-
шает 52 тысячи рублей, на 
ЯЗДА – 42 тысячи.

По словам директора 
ДСА Константина Рухани, 
сохранить рост произ-
водства и нивелировать 
негативные факторы, кото-
рые затронули всю маши-
ностроительную отрасль, 
помогут и новые проек-
ты. Для реализации всего 
этого предприятиям по-
требуется дополнительно 
порядка 300 высококвали-
фицированных рабочих.

Кроме производствен-
ной темы на встрече 
обсудили и проблемы 
транспортной системы 
города, роста цен и от-
сутствия некоторых про-
дуктов питания. На эти 
вопросы профсоюзных 
лидеров ответил депутат 
Ярославской областной 
Думы Александр Гончаров.

По мнению одного из 
инициаторов встречи, 
председателя Ярослав-
ской областной организа-
ции профсоюза АСМ Алек-
сея Суворова, подобный 
разговор необходим всем 
сторонам социального 
партнерства — и работо-
дателям, и сотрудникам 
предприятия, и профсо-
юзной организации. – Он 
ясно дает понять произ-
водственные планы, об-
судить социально ори-
ентированные вопросы, 
«выговориться» и по дру-
гим, «внерабочим» вопро-
сам, — уверен профлидер.

Алексей СУВОРОВ, 
председатель 

областной организации 
Автосельхозмаш

ПРЕДПРИЯТИЯ ДИВИЗИОНА 
«СИЛОВЫЕ АГРЕГАТЫ» 
В ОТВЕТ НА САНКЦИИ 

НАБИРАЮТ НОВЫХ 
СОТРУДНИКОВ

В  Я Р О С Л А В Л Е  П Р О Ш Е Л  К О Н Ц Е Р Т  В  П О Д Д Е Р Ж К У 
Р О С С И Й С К О Й  А Р М И И

С  З А С Е Д А Н И Я  Г О Р О Д С К О Й  Т Р Е Х С Т О Р О Н Н Е Й  К О М И С С И И

Реализация трехстороннего соглашения, 
выполнение обязательств перед трудовым 
коллективом «Яргорэлектротранс», перевод 
троллейбусов в трамвайное депо, приоб-
ретение новых троллейбусов – эти вопросы 
стали центральными на очередном заседа-
нии городской трехсторонней комиссии по 
регулированию социально-трудовых отно-
шений.

Обсуждая выполнение Трехстороннего 
соглашения за 2021 год, стороны рассмотре-
ли общую практику реализации социально-
значимых обязательств, указанных в Согла-
шении. Кроме того, стороной профсоюзов 
был высказан ряд пожеланий. В частности, 
председатель областной организации Элек-
тропрофсоюза Вячеслав Волков предложил 

стороне мэрии, в соответствии 
с принятыми в Соглашении 
обязательствами, ознакомить 
стороны с формированием 
тарифов на жилищно-комму-
нальные услуги, как для пред-
приятий, так и для жителей 
города в 2021 году и в ближай-
шей перспективе.

Свои предложения в рабо-
чую повестку 
комиссии внес 
и председа-
тель городской 
о р га н и з а ц и и 
п р о ф с о ю з а 

работников образования 
Нариман Дженишаев. С его 
точки зрения, целесообраз-
но обсуждать формирование 
социально-значимых на-
правлений бюджета города  
в рамках трехсторонней ко-
миссии до проведения обще-
ственных слушаний.

Затем члены комиссии 
обсудили один из злободневных вопросов, 
связанный с транспортной системой города. 
О ситуации с Яргорэлектротрансом, обяза-
тельствах мэрии перед предприятием, при-
обретении новых троллейбусов рассказал 
первый заместитель директора департамен-

та городского хозяйства мэрии Ярославля 
Сергей Волканевский.

Пока ни одна из сторон не может назвать 
конкретных сроков перевода троллейбусов 
№ 3,4,7,8 в трамвайное депо. Связано это, в 
первую очередь, с более чем двукратным 
увеличением стоимости материалов на ре-
конструкцию цеха, и, как следствие, отказом 
подрядчика от выполнения работ. В настоя-
щее время вновь готовится конкурсная до-

кументация, но есть опасения, что в новых 
условиях конкурс может не состояться и 
смету придется пересчитывать в третий раз.

Кроме того, председателя областной ор-
ганизации профсоюза работников автомо-
бильного транспорта и дорожного хозяйства 

Маргариту Забелину интересовал вопрос 
приобретения новых троллейбусов и закуп-
ки запасных частей для ремонта действую-
щего подвижного состава. Также Маргарита 
Викторовна обратила внимание коллег и 
ответственных ведомств на, так называе-
мые, «холостые» маршруты, образовавши-
еся в ходе транспортной реформы. Члены 
трехсторонней комиссии решили оставить 
этот вопрос на контроле и вернуться к его 

рассмотрению по 
окончанию запла-
нированных мэри-
ей мероприятий в 
конце II квартала.

По инициативе 
координатора сто-
роны профсоюзов, 
зампредседателя 
Объединения ор-
ганизаций профсо-
юзов Ярославской 
области Алексан-
дра Дьячкова под 
контроль сторон 

взяты вопросы с 
ямочным ремонтом на ул. Советской и про-
ектом пристройки к школе №1 Ярославля. 
Эти моменты также нашли свое отражение в 
решениях трехсторонней комиссии.

Екатерина ТУРКИНА

Сторона профсоюзов

Концерт в поддержку российской ар-
мии собрал 10 апреля сотни ярославцев 
в ДК им. Добрынина. Представители об-
щественных организаций — профсою-
зов, ОНФ, Российского союза ветеранов 
Афганистана, РСМ, казачества, юнармии 
– аплодисментами и российскими флага-
ми встречали всех выступающих.

Каждый из поднимающихся на сцену 
выражал свою поддержку и солидар-
ность действиям президента и всей на-
шей армии на Украине.

– Для меня это очень лично, я сам ро-
дился в городе Горловка. Поэтому все, 
что происходит сейчас там, это не толь-
ко сюжеты по телевизору, для меня – это 
мои родные,  которые все это время жи-
вут в Горловке. Я созваниваюсь с ними 
каждый день, они мне рассказывают о 
настроениях, обстановке. В течение всех 
этих восьми лет им там было очень тя-
жело, поверьте. Надеюсь, что скоро на 
этой земле наступит мир, и это будут не 
просто Донецкая и Луганская народные 
республики, а Донецкая  и Луганская 
области РФ.  Давайте поддержим нашу 
армию, нашего президента. Первого 
мая мы будем проводить мероприятия, 

прежде всего, 
в поддержку 
тех действий, 
которые осу-
ществляет руко-
водство нашей 
страны, – заявил 
лидер профсо-
юзов Ярослав-
ской области, 
п р е д с е д а те л ь 
Общественной 
палаты региона 
Сергей Соло-
вьев.

Также про-
флидер расска-
зал о том, как 
на днях ездил в 
Белгородскую область с гуманитарной 
помощью и медикаментами для бежен-
цев с Донбасса. – Белгород – это форпост, 
туда прибыло очень много беженцев, 
многие из них нуждаются в медицинской 
помощи, — отметил он. — Да, Белгород-
ская область сейчас прифронтовая, там 
видно, как  двигаются военные колон-
ны в направлении границы  с Украиной, 

ночью, хоть и 
в десятках ки-
лометров, но 
слышны кано-
нады. Но люди 
живут и сохра-
няют оптимизм, 
они понимают, 
ради чего все 
это делается – 
понимают это в 
Белгородской 
области, пони-
мают – и у нас, в 
Ярославской.

Кроме вы-
с т у п л е н и й 
т в о р ч е с к и х 
к о л л е к т и в о в 
представителям 

общественных организаций  показали 
документальный фильм «Премьера на 
Донбассе». Его ярославцам представил 
художественный руководитель театра 
им. Волкова, заслуженный артист России  
Сергей Пускепалис. Сам фильм пове-
ствует о премьере спектакля «Предсто-
ящее событие», состоявшейся в августе 
прошлого года в Донецке и Горловке.

– В этом было какое-то пророчество. 
Спектакль «Предстоящее событие» был 
показан нами в августе 2021 года. И 
спустя небольшое количество време-
ни это событие произошло, Донецкая и 
Луганская народные республики стали 
признанными. Сейчас там проходит опе-
рация по освобождению народа от гено-
цида и зачистка от «коричневой чумы». 
В Донецке и Горловке мы встретились с 
людьми, сами ощутили весь ужас и тра-
гизм происходящего за эти восемь лет, 
увидели стремление людей к мирной 
жизни, которой их почему-то лишили. 
Поэтому когда началась спецоперация, 
мы поняли, что она вызвана желанием 
установить мир, долгожданный мир, на 
этой земле, – признался Сергей Пуске-
палис.

Екатерина ТУРКИНА

К О Н С Т Р У К Т И В Н Ы Й  Р А З Г О В О Р
В районной администрации п. Борисоглебский 5 апреля 

2022 года состоялась встреча председателя Ярославской об-
ластной организации Общероссийского Профсоюза образо-
вания Алексея Соколова с руководителями образовательных 
организаций Борисоглебского муниципального района.

Диалог с коллегами происходил при участии вновь избран-
ной Главы Борисоглебского муниципального района Айнаш 
Абдикадыровны Кисляковой и начальника районного отдела 
образования и воспитания Юлии Александровны Соколовой.

Целью визита стало укрепление социального партнерства 
и развитие первичных профсоюзных организаций в муници-
пальной системе образования.

В ходе встречи затронуты важные аспекты функциониро-
вания системы образования Ярославской области, освещены 
основные направления деятельности региональной организа-
ции Профсоюза. 

Руководители образовательных организаций заинтересо-
ваны в дополнительных гарантиях и льготах для своих работ-
ников, готовы и отрыты к созданию первичных профсоюзных 
организаций в своих учреждениях.

Разговор получился содержательным и конструктивным. 
Принято решение о налаживании социального партнерства и 
создании первичных профсоюзных организаций в образова-
тельных организациях Борисоглебского района. 

Повторный визит представителей областной организации 
в Борисоглебский муниципальный район запланирован в мае 
2022 года с целью дальнейшего информирования работников 
образовательных организаций о деятельности отраслевого 
Профсоюза.

Екатерина КОНЬКОВА, правовой инспектор областной 
организации Общероссийского Профсоюза образования
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 Б Ы Т Ь  Н А С Т А В Н И К О М  О Ч Е Н Ь  О Т В Е Т С Т В Е Н Н О
Молодежь – это будущее предпри-

ятия, а каким оно будет - во многом за-
висит от того человека-наставника, ко-
торый встретит, передаст свои знания 
и опыт, научит уважительно относиться 
к истории и корпоративным ценностям 
предприятия. 

Сегодня мы расскажем о наставнике 
ГМЗ "Агат" Галине Сергеичевой и ее уче-
нице Анне Сумбаевой. 

Галина Александровна - професси-
онал своего дела, инженер по метро-
логии II категории. Первая запись в ее 
трудовой книжке «ученик контролера» 
сделана 4 июля 1974 года. Контролер, 
начальник БТК, а с 17 декабря 1996 года 
- инженер по метрологии ОГМетр - это 
ступеньки, которые удалось преодо-
леть Галине Александровне, всегда точ-
но, грамотно и с уверенностью отвечая 
за качество своей работы.

За более чем сорокалетний стаж Га-
лина Александровна передала свой 
опыт ни одному десятку работников 
предприятия, которых можно по праву 
назвать специалистами.

Анна Сумбаева после окончания Са-
марского государственного техническо-
го университета в августе 2021 года во-
лею случая попадает на завод. 

А вот что сами женщины рассказыва-
ют о своей встрече на трудовом пути. 

– Так получается, что на протяже-
нии многих лет я - наставник молодых 
кадров. Каждый год ко мне приходят 
на практику студенты Ярославского 
политехнического университета. Мне 
нравится работать с молодежью, – при-
знается Галина Сергеичева. – В минув-
шем году в нашем коллективе появи-
лась Сумбаева Аня. Я считаю, что заводу 
очень повезло, что пришла такая умная 
и способная девушка. 

Аня хорошо разбирается и владеет 
нормативными документами, изучая их, 
анализирует и делает грамотные выво-
ды, а это может далеко не каждый.  Она 
светлая и добрая, дружелюбная и общи-
тельная девушка, и хотя Аня на нашем 
предприятии недавно, у нее уже много 
друзей. Моё мнение, что из неё получит-
ся отличный специалист. Хочется, чтобы 
наше предприятие пополнялось вот та-
кими кадрами.

Необходимость и значимость настав-
ничества для молодых специалистов 
отмечает и сама Анна. – Каждому че-
ловеку, начинающему профессиональ-
ный путь, нужен наставник - опытный 
профессионал своего дела, источник 
знаний и ответов, который будет вдох-
новлять своим примером. Всё это я 
могу сказать про Галину Александров-
ну, под чутким руководством которой и 
началось моё трудовое «посвящение» в 

ряды заводчан, –  считает Анна Сумба-
ева. – Галина Александровна стала для 
меня старшим другом, с которым можно 
поделиться своими переживаниями и 
который обязательно выслушает и даст 
правильный совет. Она помогала мне в 
сложных ситуациях, при этом не скупи-
лась на слова поддержки, а также учи-
ла никогда не сдаваться, за что я очень 
благодарна ей!

Выступая наставником молодых спе-
циалистов, Галина Александровна и 
сама продолжает повышать свой про-
фессиональный уровень. Более 40 лет с 
огромным энтузиазмом она посвящает 
себя работе. Не забывает Галина Алек-
сандровна и про своих близких. Для 
них она – замечательная жена, мама и 
бабушка.

– Галина Александровна очень общи-
тельная, интересная, яркая личность, 
которая сразу же располагает к себе. 
Не любит сидеть на месте, обожает пу-
тешествовать и открывать для себя что-
то новое. Всегда настроена позитивно и 
заряжает своим жизнелюбием окружа-
ющих, - говорят про нее коллеги. 

Наталья ГУСЕВА, председатель 
культурно-массовой комиссии 
профкома ОА "ГМЗ "Агат"

Ш В Е Я  -  В О С Т Р Е Б О В А Н Н А Я 
П Р О Ф Е С С И Я

7 апреля на площадке Ярославской торго-
во-промышленной палаты прошло очередное 
заседание комитета по лёгкой и текстильной 
промышленности ЯрТПП. На этот раз темой для 
обсуждения стала ситуация с подготовкой ра-
бочих кадров для предприятий отрасли. 

Председатель ЯрТПП Александр Фёдоров 
представил приглашенных на заседание ру-
ководителей  предприятий текстильной про-
мышленности, директоров учебных заведе-
ний – Ярославского колледжа управления и 
профессиональных технологий и Тутаевского 
политехнического техникума, а также началь-
ника отделения УФСИН России по Ярославской 
области, председателя областного комитета 
РОСПРОФПРОМ-Ярославль и представителей 
СМИ.

С информацией о ходе подготовки рабочих 
кадров для предприятий лёгкой и текстиль-
ной промышленности в Ярославской области 
выступил генеральный директор АО «КОРД», 
председатель данного комитета Алексей Мо-
сквин.

Созданная ранее орггруппа проделала 
определенную работу по выявлению реаль-
ной картины обеспеченности предприятий 
кадрами, имеющимися 
вакансиями, созданны-
ми условиями труда для 
рабочих, возможностью 
проводить обучение 
прямо на производстве.

В информации про-
звучали цифры вакансий 
и потребности в рабочих 
кадрах на предприяти-
ях текстильной отрасли, 
общая потребность в ра-
бочих специальностях, 
количество прошедших 
обучение и оставшихся 
работать на предпри-
ятии. К слову, в числе са-
мых востребованных на 

сегодня профессий отрасли – швея.
Директора учебных заведений рассказали 

об имеющемся опыте подготовки молодых ка-
дров, правда, пока в пределах одной группы 
по 10-15 человек, изъявивших желание позна-
комиться поближе с предприятием и пройти на 
нём практику.

Поэтому пока вопрос о том, сколько моло-
дых специалистов придут работать на произ-
водство после окончания колледжа, остается 
открытым. Хотя из выступлений директоров 
было видно, что на многих современных пред-
приятиях созданы прекрасные условия труда: 
современное оборудование, чистота, соблюда-
ются все нормы по охране труда, высокая зара-
ботная плата, социальный пакет. Но даже при 
всем этом желающих работать швеёй мало.

По итогам заседания комитета все предло-
жения, замечания и накопившийся опыт будет 
собран  в единый документ и направлен в соот-
ветствующие инстанции.

Татьяна КОЛОБЕНИНА, председатель 
РОСПРОФПРОМ-Ярославль

23 марта 2022 года профсоюзный ко-
митет ППО АО «РЗП» организовал меро-
приятие в необычном формате «Бабушек 
и дедушек обожают дети, с ними очень 
здорово жить на белом свете…». В зале 
собрались люди, имеющие большой жиз-
ненный опыт не только в воспитании соб-
ственных детей, но и своих внуков. Это 
люди, которые носят гордое звание Бабу-
шек и Дедушек. 

В мероприятии приняло участие 36 
работников Общества, все члены профсо-
юза из различных структурных подразде-
лений. Вечер открылся представлением 
участников конкурсной программы, ко-
торое сопровождалось презентацией. В 
рамках презентации присутствующие по-
знакомились с увлечениями и интересами 
участников. На слайдах были представле-
ны фотографии бабушек и дедушек в окру-
жении своих внуков. 

Вечер проходил в дружеской и теплой 
атмосфере. Участники имели возмож-
ность активно проявить себя в конкурс-
ной программе, а также побывать в ка-
честве зрителей. Программа состояла из 

6 конкурсов. В первом конкурсе присут-
ствующие погрузились в атмосферу своей 
молодости – эпоху СССР, где вспоминали 
стоимость продуктов и товаров того вре-
мени. 

Второй конкурс посвящался знанию 
народных пословиц и поговорок. Во вре-
мя конкурса «Угадай мелодию» никто не 
остался равнодушным и все с удоволь-
ствием напевали детские песни. 

В конкурсе «Лучший грибник» свою 
ловкость необходимо было проявить 
дедушкам. Самое ценное качество при 
общении с окружающими, а особенно с 
детьми, - взаимопонимание. Именно это 
умение продемонстрировали участники 
в конкурсе «Объяснялки», где им нуж-
но было понять слово, которое малыши 
объясняли своим детским языком. И в за-
вершении конкурсного вечера участники 
посоревновались в знании сказок и ска-
зочных героев. Все участники конкурса 
получили подарки, зарядились энергией, 
позитивом и хорошим настроением.

 Ирина Бесшапошникова, 
председатель ППО

Б А Б У Ш Е К  И  Д Е Д У Ш Е К  О Б О Ж А Ю Т 
Д Е Т И

  В А Ж Н О  З Н А Т Ь ,  Н О  Е Щ Ё  В А Ж Н Е Е  У М Е Т Ь  П Р И М Е Н Я Т Ь !
Члены профсоюзной организации, воспита-

тели МОУ СШ поселка Ярославка ЯМР, проводят 
большую работу по формированию у детей от-
ветственного отношения к безопасности. 

Педагоги организуют интересные занятия и 
развлечения с детьми для изучения правил без-
опасности дорожного движения, применяя по-
лученные знания на практике: "Важно знать, но 
ещё важнее уметь применять!". 

Активно сотрудничая с родителями, мы со-
вместно принимаем участие в различных  ре-
гиональных мероприятиях, одним из которых 
в феврале 2022 года стал   областной фотокон-
курс «Заметная семья". 

Цель конкурса - популяризация использова-
ния световозвращающих элементов среди де-
тей дошкольного возраста и их родителей.

Безопасность дорожного движения для де-
тей — один из важнейших вопросов, которому 
уделяется особое внимание как со стороны ро-
дителей, так и воспитателей.

Екатерина ЗАКИРОВА, член первичной 
профсоюзной организации
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Д И С К О Н Т Н А Я     
П Р О Г Р А М М А  П Р О Ф С О Ю З О В

В дисконтной программе Объединения организаций 
профсоюзов области - новые партнеры. 
Подробности - на нашем сайте fnpryar.ru.

Я Р Э Л Е К Т Р О М О Н Т А Ж  –  Н О В Ы Й  П А Р Т Н Е Р  В  Д И С К О Н Т Н О Й  П Р О Г Р А М М Е

СОРЕВНОВАНИЯ 
«ЧЕЛОВЕК ИДУЩИЙ»

Скидка по дисконтной профсоюзной карте - 10%.

ГРАМОТНАЯ  РЕЧЬ  И  УМЕНИЕ  ДЕРЖАТЬ  СЕБЯ  НА  ПУБЛИКЕ –
ЗАЛОГ  УСПЕХА  ПРОФСОЮЗНОГО  ЛИДЕРА

М Ы  -  М О Л О Д Ы Е !

В современном мире каждый человек 
сталкивается с необходимостью донести 
информацию до слушателей через пре-
зентации или публичные выступления: 
будь то резюме для устройства на рабо-
ту, защита проекта или реклама товара. 
Для многих подготовка и проведение 
выступлений перед аудиторией стано-
вится настоящим кошмаром.

Красивая речь – это результат кро-
потливой работы над собой. Чтобы до-
стичь мастерства, нужно долго и упорно 
трудиться. Очень хорошо, когда есть, у 
кого поучиться! И просто здорово, что 
у нашей профсоюзной организации со-
вместно с грамотным и креативным ко-
учем Анастасией Веселовой появилась 
возможность организовать обучающий 
курс «СПИКЕР» для членов профсоюза 
ППОО «Сатурн» ПРОФАВИА.

Желающих освоить непростое искус-
ство красивой речи, научиться грамот-
но излагать свои мысли и без стеснения 
общаться на разные темы в любой ком-
пании оказалось настолько много, что 
пришлось даже делиться на несколько 
групп. 

В минувшие выходные первая груп-
па уже приступила к обучению, которое 
прошло «просто на одном дыхании». На 
занятии учили, как правильно выйти к 
публике, встать, выдержать паузу и даже 
как принимать аплодисменты. Нам от-

крыли важные секреты – как справиться 
с руками и глазами во время выступле-
ния и как реагировать на «вредных» слу-
шателей. 

Большое внимание уделили технике 
речи, энергетике и приёмам словесной 
импровизации. В практической части об-
учения много работали в парах, пытаясь 

по очереди непрерывно говорить 
по несколько минут на заданную 
тему, используя все полученные на-
выки (честно скажем, не всем это 
давалось легко, но мы старались). 
Учились замечать друг у друга те 
мелочи, из которых складывается 
успех или неудача выступающего. 
И совсем как в детстве по оконча-
нии урока все получили настоящее 
домашнее задание! Чтобы получен-
ные знания закрепились, их нужно 
использовать как можно чаще и 
начинать формировать такие слож-
ные, но очень нужные навыки пу-
бличных выступлений!

Еще только закончился первый 
урок, а мы уже с нетерпением ждём 
следующего. Надеемся, что он бу-
дет ещё интереснее!

Именно такими эмоциями поде-
лились и участники обучения:

– Семинар «Современное ора-
торское мастерство» оказался ин-
тересным и  познавательным. Для 

меня он особенно необходим в моей 
профсоюзной и профессиональной де-
ятельности, которые связаны с посто-
янным общением, – рассказала Ольга 
Ильичева, председатель цехового коми-
тета №154 ППОО «Сатурн» ПРОФАВИА. 

– В первую очередь, курс заставляет 
начинать работать со своими страхами 
(фобиями), связанными с публичным вы-
ступлением, правильно подать себя, ког-
да ты выступаешь в роли «спикера», дер-
жать непрерывную речь и выстраивать 
логику своего выступления. Как и все 
мероприятия нашей профсоюзной орга-
низации обучение проходило в теплой, 
дружеской, открытой обстановке. Мы с 
удовольствием выполняли задания, ко-
торые нам давала Анастасия. Благодарю 
за организацию данного курса и предо-
ставленную возможность участия.

– Первая часть обучения прошла очень 
динамично. Теория постоянно чередо-
валась с практическими упражнениями. 

Это по-
з в о -
л и л о 
к аж до-
му оце-
н и т ь 
с в о ю 
« э н е р -
г и ю 
р е ч и » , 
попро-
б о в а т ь 
приме-
нить в 
бе се де 
приемы 
с л о -
весной 
импро-
визации,  дать «советы» по результатам 
выступления собеседника, узнать, кто 
такие «вредные слушатели» и как пра-
вильно на них реагировать. Скучать 
было некогда. Хорошее настроение, до-
брожелательный настрой, стремление 
научиться чему-то новому помогли нам 
освоить необходимые знания. Участ-
никам семинара для удобства воспри-
ятия информации выдали раздаточные 
материалы. Приятным дополнением 
было неформальное общение с трене-
ром Анастасией Веселовой в перерыве 
между занятиями за чашечкой чая. С не-
терпением ждем продолжения семина-
ра, – признается Татьяна Паутова, член 
цехового комитета №154 ППОО «Сатурн» 
ПРОФАВИА.

 – Очень понравилось. Интересно. 
Эмоционально. Знания и навыки по дан-
ному курсу пригодятся в процессе рабо-
ты и повседневной жизни. Хотелось бы 
побольше подобных курсов и обучений, 
– считает Наталья Корябкина, профгруп-
порг цехового комитета №154 ППОО «Са-
турн» ПРОФАВИА.

Хочется сказать «большое спасибо» 
ППОО «Сатурн ПРОФАВИА» за органи-
зацию интересной и очень нужной всем 
нам учёбы по ораторскому мастерству, 
ведь человек, владеющий грамотной ре-
чью, чаще других добивается поставлен-
ной цели и легче адаптируется в любой 
жизненной ситуации.

Елена УШАКОВА,  
председатель цехового профкома 

дирекции по информационным 
технологиям

ППОО «Сатурн ПРОФАВИА»

Одной из организаций-партнеров 
профсоюзной дисконтной программы 
стала компания ЯрЭлектроМонтаж. Ее 
специалисты осуществляют электро-
монтажные работы  в квартирах, ново-
стройках, домах, общественных и про-
изводственных помещениях.

Обустройство электричества с нуля 
в новой квартире или только что по-
строенном доме – сложная задача, 
которая требует много сил и времени. 
Специалисты компании с удоволь-
ствием помогут в этом. Если же запла-
нирован ремонт во вторичном жилье, 
необходимо также начать с вызова 

специалиста, который определит без-
опасность и качество электропровод-
ки. Если пренебрегать этим важным 
моментом, стоимость этого ремонта 
рискует увеличиться вдвое, так как за-
мена скрытой проводки невозможна 
без повреждения выполненного ре-
монта. 

В новой квартире или доме также 
следует «оценить» сделанную электро-
проводку,  поскольку зачастую  за-
стройщики плохо контролируют про-
изводство электромонтажных работ 
на своих объектах. Немаловажно и 
то, что в новостройках закладывается 

самый минимум розеток и выключате-
лей.

Справиться со всеми этими зада-
чами помогут специалисты компании 
ЯрЭлектроМонтаж.

Компания предоставляет скидку на 
материал от поставщиков, осущест-
вляет бесплатную доставку материала 
на объект, дает гарантию на работы до 
10 лет.

Для членов профсоюза электро-
монтажные работы будут проведены с 
10%-ной скидкой. 

Телефон: 89038285577.  

К дей-
с т в у ю -
щей про-
г р а м м е 
лояльно-
сти для 
ч л е н о в 
п р о ф с о -
юза при-

соединился новый партнер ПАО "Совком-
банк". 

Держателем карты может стать член 

профсоюза из любого города Ярославской 
области. В чем уникальность карты? Какие 
выгоды можно по ней получить? 

Разъяснения дает  руководитель проекта 
от «Совкомбанка» Мария Мухо:

 - Совкомбанк представляет карту «Халва 
для членов профсоюза. Она объединяет в 
себе сильные стороны легендарной «Халвы» 
и дает дополнительные преимущества чле-
нам профсоюза: 

1. Льготные условия на продукты стра-
ховой компании “Совкомбанк Страхование” 

АО: Антиклещ – скидка 30%; Страхование от 
несчастного случая в путешествии – скидка 
20%; Каско – скидка 20%; Страхование не-
движимого имущества – скидка 20%; Ипотеч-
ное страхование – скидка 15%.

2. Третий уровень по Программе «Бонус 
5х10».

3. Специально для членов профсоюза +1 
месяц рассрочки к стандартным условиям 
партнера; рассрочка от 3 до 36 мес.

4. Возможность оформления кредита на 
льготных условиях (ставка 9,9%). Данные ус-

ловия актуальны с 01.03.22 г.
5. Возможность открытия депозитов по 

повышенным ставкам без посещения офиса.
6. Возможность получения лимита для 

беспроцентной рассрочки на сумму от 45 до 
500 тыс. руб.  

Выпуск карты, ее обслуживание, мобиль-
ный банк, SMS-оповещения - бесплатные. 
Переводы и снятие наличных — без комис-
сии; оплата услуг ЖКХ - бесплатно.

Тел. : +79807458000
E: muhoma@sovcombank.ru

П Р О Ф С О Ю З Ы  С  Х А Л В О Й

Н А С Т А В Н И К И  -  Н А Ш И !

В рамках II ступени молодежной программы ФНПР 
«Стратегический резерв 2022» молодежный лидер ярос-
лавских профсоюзов Юлия Косякина выступит настав-
ником направления «Перспективные проекты».

– Программа включает в себя полугодовое обучение 
с помощью видео-уроков Фонда президентских гран-
тов, на мой взгляд, они информативны и универсальны. 
После каждого урока предусмотрены консультации от 
наставников по возникшим вопросам, они будут про-
ходить в удобном для стажеров формате (письменный 
вопрос-ответ, вебинар), также мы поделимся с участни-
ками своим опытом проектной деятельности и, конечно, 
поможем в создании проектов,– рассказывает Юлия.

В результате такого взаимодействия у каждого стаже-
ра должен родиться качественный социальный проект, 
их презентация состоится в конце октября. 7 апреля про-
шла первая онлайн-встреча стажеров и наставников, на 
которой обсудили общую программу стажировки.

Напомним, на II ступени стажируются те ребята, кото-
рые в прошлом году успешно прошли ряд испытаний. По 
итогам защиты проектов оргкомитет Стратрезерва при-
мет решение и утвердит список участников, рекомендо-
ванных для включения в «Кадровый резерв» ФНПР и ее 
членских организаций.


